

 EL ECONOMISTA

PARA STANDARD & POOR'S

Fin del TLCAN enfriará desempeño económico de México

La agencia calificadora dijo que el sistema financiero mexicano está en una buena posición para absorber las repercusiones de un fracaso de la renegociación del TLCAN.

La agencia de calificación Standard & Poor's informó este martes que el sistema financiero mexicano está en una buena posición para absorber las repercusiones de un fracaso de las negociaciones para reformar el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN).

S&P añadió que la incertidumbre sobre el futuro del TLCAN provocará volatilidad en la economía mexicana y que el fin del pacto probablemente enfríe el desempeño económico.